

## Pressemitteilung 22/2011

Oschersleben, 17.10.2011

### Team Motorsport Arena Sieger des ADAC Cruze Cup 2011

Das Team des ADAC Hessen/Thüringen by Motorsport Arena Oschersleben ist Gesamtsieger des ADAC Cruze Cups 2011. Lennart Marioneck, Maik Kraske und Elmar Jurek belohnten sich damit für eine souveräne Saison.

Beim Saisonfinale am 15. Oktober in der Motorsport Arena Oschersleben fuhr der Cruze mit der Nummer 16 zum fünften Saisonsieg. Neben den Erfolgen beim Auftakt und beim dritten Saisonrennen in Oschersleben und den Siegen auf dem Sachsenring und Eurospeedway bildete ein 12. Platz wegen technischer Probleme beim zweiten Saisonrennen am Nürburgring die schlechteste Saisonplatzierung. Die Gesamtführung holten sie sich allerdings schon bei der darauf folgenden Veranstaltung zurück und gaben diese auch bis zum Schluss nicht wieder her.

„Am Anfang der Saison war es das Ziel, mit unseren Piloten um den Titel mitzufahren. Dass dies so gut geklappt hat, freut mich vor allem für die Mechaniker-Mannschaft um unsere Freunde vom Motorsport Club Oschersleben, die während des Jahres einen tollen Job gemacht hat und schließlich mit dem Titel belohnt wurde“, sagte Teamchef Patrick Bernhardt.

Auch die weiteren von der Motorsport Arena Oschersleben eingesetzten Fahrzeuge sorgten während der Saison für Aufsehen. Vor allem Doreen Seidel, Playmate des Jahres 2008, machte dabei mit immer besser werdenden Leistungen bei wechselnden Teamkollegen von sich reden.

#### Ansprechpartner

Marcel Orban  
Unternehmenskommunikation  
Telefon +49 (0) 3949 920 - 525  
Telefax +49 (0) 3949 920 - 660  
Mobil +49 (0) 1723 996 473  
E-Mail [presse@motorsportarena.com](mailto:presse@motorsportarena.com)

#### Anschrift

Motorsport Arena Oschersleben GmbH  
Motopark Allee 20-22  
39387 Oschersleben  
Telefon +49 (0) 3949 920 - 0  
Telefax +49 (0) 3949 920 - 660  
E-Mail [info@motorsportarena.com](mailto:info@motorsportarena.com)

Zu Saisonbeginn teilte sie sich das Auto noch mit Bobweltmeister Manuel Machata, beim Finale bildete sie dann ein Duo mit Nicole Frentzen, der Schwester von Ex-Formel-1-Pilot Heinz Harald. Dritter Fahrer im Bunde war hier zumeist Nils Todtenhaupt. Am Ende schrammte sie mit ihrem Buchbinder Rent-a-Car by Motorsport Arena Oschersleben Cruze mit der 27 nur knapp an den Top Ten vorbei und wurde 11. in der Gesamtwertung.

Der dritte eingesetzte Cruze der nördlichsten Rennstrecke Deutschlands, die Nummer 20 des MSC Oschersleben / ADAC NiSa, wurde am Ende Siebter. Hier waren die Piloten Laurie Bretzina, Robert Brand, Dominique Schaak und Matthias Melzer.

Weitere Informationen zur Serie gibt es unter [www.adac-cruze-cup.com](http://www.adac-cruze-cup.com).

**Ansprechpartner**

Marcel Orban  
Unternehmenskommunikation  
Telefon +49 (0) 3949 920 - 525  
Telefax +49 (0) 3949 920 - 660  
Mobil +49 (0) 1723 996 473  
E-Mail [presse@motorsportarena.com](mailto:presse@motorsportarena.com)

**Anschrift**

Motorsport Arena Oschersleben GmbH  
Motopark Allee 20-22  
39387 Oschersleben  
Telefon +49 (0) 3949 920 - 0  
Telefax +49 (0) 3949 920 - 660  
E-Mail [info@motorsportarena.com](mailto:info@motorsportarena.com)